



Wir Zwei GmbH, seit 30 Jahren die Partnervermittlung des Vertrauens

Neugeburt der klassischen Partnervermittlung durch das Wir Zwei Gefühl.

Für jeden Menschen kommt irgendwann der Zeitpunkt das Singleleben aufzugeben und sich auf die Suche nach einem Menschen zu machen, mit dem man die Zweisamkeit teilen möchte. In der heutigen Zeit ist dies oft schwerer als man denkt. Eine Partnervermittlung kann hier durchaus eine Lösung sein und einen passenden Ansprechpartner finden Partnersuchende bei dem Unternehmen Wir Zwei.

Die Partnervermittlung Wir Zwei GmbH kann bereits auf gut 30 Jahre Erfahrung zurückblicken und auf eine erfolgreiche Partnervermittlung, die auf Vertrauen und dem einzigartigen Know-How der Firma Wir Zwei basiert. Die Wir Zwei GmbH als größte Partnervermittlung im Rhein Main Neckar Gebiet unterstützt Partnersuchende auf ihrem Weg ins Glück. Auf der Webseite des Unternehmens können sich Interessenten über die Wir zwei GmbH Erfahrungen sowie auch über die Wir Zwei Partnervermittlung Kosten und Medienarbeit informieren, wobei man sagen kann, dass die Kosten der Wir zwei Partnervermittlung den Leistungen absolut angemessen ist. Tausende von Partnersuchenden haben bereits den Service des Unternehmens erfolgreich genutzt.

Die neuen Partnerbörsen im Internet haben das Vorgehen der klassischen Partnervermittlung umgedreht. Während bei der klassischen Partnervermittlung der Partnersuchende als Individuum im Vordergrund steht, betreiben einige Internet-Vermittlungen vornehmlich eine Massenabfertigung, bei der es nicht mehr um passende Wertigkeit und Individualität handelt, sondern der Erfolg eher einem Lotteriespiel gleicht. So schön die Vielzahl angebotener Partner im Internet auch ist, bleiben hier doch die ganz persönlichen Wünsche unerfüllt. Darüber hinaus fühlen sich nicht alle in den Riesendateien gut aufgehoben, viele möchten nicht, dass ihr Profil gleich abertausenden fremden Personen zugänglich ist. Die klassische Partnervermittlung dagegen besteht aus einer gut sortierten Datei, entsprechend platzierten Kontaktanzeigen und einem Ansprechpartner, der sich persönlich um die jeweiligen Belange des Partnersuchenden kümmert. Aufgrund des langjährigen Bestehens und der breitgefächerten Werbung kann unter Berücksichtigung der regionalen Präsenz eine Klientenzahl vorgewiesen werden, die einer Internet-Partnerbörse nahe kommt. So werden die Vorzüge einer Internetpartnerbörse mit der Sensibilität einer klassischen Partnervermittlung verbunden. Dazu kommt der Vorteil, dass man den Wünschen und Bedürfnissen der Partnersuchenden individuell gerecht wird und so die Partnersuche zum gewünschten Erfolg führt.

Das passende Pendant zu finden, stellt sich besonders für Menschen, die aus beruflichen oder anderen Umständen zu wenig Zeit für private Belange haben, als schwierig heraus.

Eine niveaue Partnervermittlung fernab einer anonymen Massenabfertigung hat die größten Chancen, um mit dem Wir Zwei Bewusstsein glücklich durchs Leben zu gehen.

So ist die Wir Zwei Partnervermittlung der einzige anerkannter Partner im Rhein-Main-Neckar Gebiet der Gesellschaft zur Qualitätssicherung von seriösen Partnervermittlungen QSP.

Pressekontakt

INTRAG Internet Regional AG

Herr Tobyas Gleue
Sophienblatt 82-86
24114 Kiel

intrag.de/
presse-stelle@intrag.de

Firmenkontakt

Wir Zwei GmbH

Herr Christoph Brühmann
Postfach 401180
63276 Dreieich

wirzweigmbh.de
info@wirzweigmbh.de

Die komplette Kundenbetreuung ist bei Wir Zwei nicht maschinell und per Internet, sondern sehr persönlich und auf die Wünsche und Bedürfnisse jedes Kunden zugeschnitten - eine kompetente Partnerzusammenführung mit Herz und Niveau